

LEPUIX

# Une intervention spectaculaire pour sortir une voiture d'un ravin

Tout au long de la matinée ce mardi, dans la montée du Ballon d'Alsace, dépanneurs, gendarmes et pompiers ont collaboré pour remonter sur la chaussée une voiture ayant chuté d'un peu moins de cent mètres dans un ravin. Son conducteur, dont l'accident remonte à dimanche matin, s'en est sorti indemne.

Le dispositif mis en place a été des plus impressionnants. Ce mardi 4 avril, tout au long de la matinée, la montée du Ballon d'Alsace (la RD465) a été le théâtre d'une spectaculaire intervention. Peu après la goutte Boileau, trois dépanneurs (des sociétés AB Dépannage et Josseron) sont arrivés aux environs de 8 h 45. Leur mission du jour : treuiller et remorquer une voiture ayant chuté d'un peu moins de cent mètres dans un ravin.

## Un conducteur miraculé

Le conducteur du véhicule accidenté, sur les lieux ce mardi matin, a pu s'expliquer auprès des gendarmes de la communauté de brigades (COB) de Giromagny, également présents sur place, notamment pour gérer la circulation le temps de l'intervention. L'automobiliste, un jeune homme originaire du département terrifortain, a indiqué avoir fait une sortie de route dimanche



En prenant toutes les précautions nécessaires, Damien Pruvost, dépanneur pour la société Josseron, a dû descendre au plus près du véhicule. Photo ER/Michaël DESPREZ

dernier peu avant 9 h alors qu'il descendait du sommet du Ballon, où il était allé faire des repérages pour des tracés de VTT.

Après avoir percuté un muret, sa voiture, une Renault Clio break, a dévalé le ravin en marche arrière sur plusieurs dizaines de mètres. Avant d'être stoppé net par un arbre. « Si j'avais été en marche avant, je ne serais certainement plus là

pour en parler », indiquait-il ce mardi. En état de choc suite à l'accident, mais très légèrement blessé, il a regagné la chaussée à pied avant d'être pris en stop jusqu'au centre de Lepuix où il a pu être rejoint par sa famille. Après des démarches auprès de son assureur, il est entré en contact avec les dépanneurs.

Sur place ce mardi matin, la société Josseron était présente pour assu-

rer le treuillage de la voiture. « C'est la première fois que l'on va chercher une voiture aussi bas », déclarait Damien Pruvost, un des deux dépanneurs de l'entreprise dépêchés sur les lieux. AB Dépannage, qui ne pouvait pas assurer l'intervention seule (le véhicule de chez Josseron étant davantage adapté), s'est quant à elle chargée du remorquage du véhicule accidenté.

“ C'est la première fois que l'on va chercher une voiture aussi bas ”

**Damien Pruvost,**  
dépanneur

La voiture a tout d'abord été attachée à un câble. Mais avant qu'elle ne soit remontée, les gendarmes ont fait intervenir les pompiers afin de prendre le moins de risques possible.

## La route fermée

Placés sous le commandement du lieutenant Sébastien Ridolfi, des plongeurs sont ainsi intervenus afin de récupérer les débris de voiture s'étant retrouvés dans le ravin, et plus particulièrement dans le ruisseau le parcourant. Plusieurs pompiers du groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux ont également été dépêchés sur place afin de sécuriser l'intervention.

Peu avant 11 h 30, la voiture a été remontée sur la route départementale (fermée à la circulation le temps de l'intervention) avant d'être remorquée. Mettant fin ainsi à près de trois heures d'intervention.

**Hugo COUILLARD**